

**MEM señala que cumplió con trasladar acuerdos de la CMCRR**

## **MEF no asigna presupuestos Para remediación de Cuenca Ramis**

***Congresista nacionalista Susana Vilca demandó asignar recursos***

Mientras la población de las comunidades aledañas esperan la solución inmediata al tema de contaminación de la Cuenca del Río Ramis, el Ministerio de Energía y Minas ha enviado al sector de Economía y Finanzas los proyectos y fichas técnicas sustentatorios a fin de gestionar la partida presupuestal para su financiamiento, pero hasta la fecha sin respuesta alguna. La petición fue hecha por la congresista nacionalista Susana Vilca Achata debido al grave problema que afecta a la salud pública.

Mediante oficio N° 1398-2009-MEM/SEG el Ministerio de Energía dio respuesta al oficio N° 496-2009/SVA-CR (de la congresista Vilca) en el cual solicitó información referente a las coordinaciones realizadas por la Comisión Multisectorial Cuenca Río Ramis (CMCRR) con la finalidad de atender las demandas presupuestales para los proyectos de remediación de la Cuenca Ramis, y atender el reclamo urgente de la población afectada por la contaminación.

“La relación de proyectos y sus fichas técnicas fueron presentados al Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) para que se gestione, dentro del marco de la emergencia Ambiental declarada por el Consejo Nacional del ambiente, su partida presupuesta para su financiamiento, sin respuesta a la fecha”, precisa el documento del MEM.

Al respecto, la congresista Susana Vilca demandó la asignación de presupuesto y lamentó la dilación de tiempo para atender las necesidades urgentes de la población que está sufriendo las consecuencias de la contaminación del Río Ramis, motivo por el cual se ha programado una huelga general indefinida a iniciarse el próximo lunes 20 de julio.

***“Queremos acciones más concretas de las autoridades pertinentes para dar solución a los reclamos que demanda la población, en este caso es sumamente delicado por cuanto se trata de defender la salud pública de la contaminación de la Cuenca Ramis. No es posible que por culpa de la burocracia se estanquen los pedidos, eso impulsa los conflictos sociales, más aún cuando la vida humana está en riesgo, aquí no cabe otra decisión que la asignación de los presupuestos pertinentes”,*** señaló la congresista Susana Vilca.

El documento señala también que la CMCRR recibió diversos documentos con ese objetivo. INRENA presentó 7 proyectos e remediación por 37'867,771.70 de nuevos soles para ser invertidos en los distritos de Crucero, Potoni, Asillo y Progreso.

Asimismo, las autoridades de los distritos afectados y el Gobierno Regional de Puno presentaron nuevos proyectos de remediación, sustentados en 14 fichas técnicas por 50'492,076 nuevos soles, incluyen las iniciativas de INRENA. Como resultado de la reunión en la PCM, en marzo de 2008, elaboraron y presentaron a la CMCRR nuevos proyectos sustitutorios de dos relaciones anteriores. Presentaron fichas técnicas de 46 proyectos de remediación por 144'625,695 nuvos soles (según oficio N° 179-2008-GR-PUNO/P).

**Lima, 8 de julio de 2009**  
**Con el ruego de su difusión**  
**Despacho de la Congresista Susana Vilca**